

Châtaudren-Plouagat



Nicolas Melan

● Il aura fallu 16 hectares pour dresser les murs (58 000 m²) qui abriteront bientôt la nouvelle plateforme régionale de l'enseigne de grande distribution Lidl, à Châtaudren-Plouagat (22). Le lieu devrait être fonctionnel en mars 2023, pour coordonner et alimenter en marchandises les 62 supermarchés Lidl, des Côtes-d'Armor, du Finistère et du Morbihan. L'outil, un investissement de 90 M€, est voué à devenir le fer de lance du développement de l'entreprise sur les trois départements, planifiant pour les dix à quinze années à venir rénovations et ouvertures de magasins sur le territoire. « Avec l'expansion immobilière qu'on a aujourd'hui, on a besoin d'un outil logistique adapté », explique le nouveau directeur régional, Cédric Proux, arrivé en février de la région parisienne.

« De petits entrepôts dans l'entrepôt »

Le chantier colossal, piloté par Bouygues, est situé stratégiquement à deux pas de la RN12. Il a commencé

en mars 2021. Les 150 ouvriers qui assurent les travaux devraient achever le gros œuvre d'ici quelques semaines, pour débiter l'habillage du bâtiment (électricité, plomberie, éclairages, équipements...). La livraison est prévue pour décembre. La plateforme est composée de neuf cellules « des petits entrepôts dans l'entrepôt », comme l'illustre François-Xavier Baril, en charge du

*La plateforme,
qui alimentera
les supermarchés Lidl
des Côtes-d'Armor,
Finistère et Morbihan,
représente
un investissement
de 90 millions d'euros.*

transfert de l'ancienne plateforme vers la nouvelle.

Chaque cellule, d'une superficie d'environ 6 000 m² est capable d'accueillir 600 à 700 palettes de marchandises. Chacune d'elles est adaptée à la « famille » de produits, stockés au sol mais également en hauteur (jusqu'à 14 mètres) sur cinq niveaux (seulement quatre dans l'ancienne plateforme) et équipée de quais de livraisons. La grande nouveauté étant l'espace réfrigéré à -18 °C, dédié aux pro-

duits surgelés, qui faisait défaut à l'ancien site.

65 embauches prévues

Dans l'enceinte, 2 750 m² sont réservés aux bureaux pour la direction, la logistique, l'immobilier ou encore les ressources humaines. Des vestiaires avec douches, des patios pour les moments de pause, ainsi que des salles de réunion amovibles sont prévus. « C'est le centre névralgique de la région, qui accueillera les partenaires mais aussi les employés en formation », précise le directeur régional. Le déménagement est annoncé pour les premiers mois de 2023. Les salariés de l'enseigne vont quitter l'ancien bâtiment, situé à Ploumagoar. Ce dernier, un équipement vieillissant de 22 000 m², inauguré en 2001, ne répond plus, aujourd'hui, aux besoins de l'entreprise, en matière de capacité de stockage. Au total, plus de 200 personnes travailleront dans cette nouvelle plateforme, dont environ 175 opérateurs logistiques, chargés de manipuler les marchandises. Lidl recherche d'ores et déjà 65 personnes à embaucher, principalement en CDI. « On est actuellement à un rythme de cinq embauches par mois », explique Cédric Proux.

T Sur [letelegramme.fr](https://www.letelegramme.fr)

le chantier vu du ciel